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Историческая трансформация судопроизводства обусловливает необходимость непрерывного мониторинга 
процесса судебной деятельности в целях ее адаптации к изменяющимся условиям публично-правовой среды. 
Выявление тенденций и разработку подходов к развитию процесса судопроизводства при разрешении гражданских 
дел целесообразно осуществлять с учетом анализа абсолютных и относительных показателей, формируемых в рамках 
статистического наблюдения в гражданском судопроизводстве. Структурный анализ позволяет определить приоритет-
ные направления дальнейшего развития гражданского судопроизводства, а также свидетельствует о необходимости 
применения технологий автоматизации и цифровизации в судебном процессе при разрешении гражданских дел.
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The historical transformation of judicial proceedings makes it necessary to continuously monitoring the process of 
judicial activity in order to adapt it to the changing conditions of the public legal environment. It is advisable to identify trends 
and develop approaches to the development of the judicial process in resolving civil cases, taking into account the analysis 
of absolute and relative indicators formed within the framework of statistical observation in civil proceedings. The structural 
analysis allows us to determine the priority directions for the further development of civil proceedings, and indicates the 
need for the use of automation and digitalization technologies in the judicial process when resolving civil cases.
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